

St. Sebastian Schützengilde - Sebastianer räumen am Höxberg auf

Geschrieben von: Wilhelm J. Droste

Donnerstag, den 24. Juni 2021 um 10:45 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 24. Juni 2021 um 10:58 Uhr



Mit Müllzangen und Abfallbeuteln ausgerüstet befreiten die Mitglieder der Schützengilde St. Sebastian die Umgebung des Höxbergs von Unrat.

Wiedersehen beim Frühjahrsputz

Wie man Gemeinnützigkeit und Geselligkeit in Pandemie-Zeiten verbinden kann, hat die St. Sebastian Schützengilde vorgeführt. Zahlreiche Mitglieder der Gilde sammelten im Rahmen der Aktion „Frühjahrsputz“ an insgesamt drei Samstagen rund um den Festplatz am Höxberg und das umgrenzende Waldgebiet abseits der Wege insgesamt 18 Säcke Müll und Sperrmüll ein. „Es gibt eine gute Anzahl an kreativen durchführbaren Ideen in unserer Gilde, auch in Pandemie-Zeiten“, fasste der Organisator der Aktion und Adjutant des Oberst, Sven Borghoff, zusammen. Der Frühjahrsputz erfreute sich eines regen Zuspruchs. „Es war schön, die Schützenbrüder wiederzusehen und sich mal wieder auszutauschen“, stellt Michael Kleinewiese fest.

Der Verein bedankt sich herzlich bei allen Schützen und deren Kindern, die an der Umsetzung beteiligt waren, und verweist darauf, dass die jeweils gültigen pandemiebedingten Vorgaben zu jedem Zeitpunkt überwacht und eingehalten wurden.